



## **HOMMAGE A NOTRE PRESIDENT D'HONNEUR, LE COLONEL (H) PHILIPPE LHERMITTE**

*par le Colonel ORSEM-OLRAT (H) Donatien LEBASTARD,  
président,  
et le Lieutenant-colonel ORSEM-OLRAT Charles BERTIN,  
président d'honneur*

Le Colonel (H) Philippe Lhermitte nous a quittés le 2 juin, frappé par une foudroyante maladie.

Sa carrière tant militaire que civile a été exemplaire.

Né en 1943, il s'est orienté vers des études scientifiques, devenant ingénieur diplômé de l'ESME en 1967. Ses activités militaires et civiles se sont ensuite cumulées.

Après son service national comme aspirant au 24<sup>o</sup> groupe de chasseurs, sub-division d'arme à laquelle il restera profondément attaché toute sa vie, il part aux Etats-Unis pour la société Honeywell-Bull où il restera plusieurs années avec son épouse Marie-Christine. La famille s'agrandissant avec la naissance de plusieurs enfants, il rentre en France et en région parisienne, où rapidement il monte sa propre société avec Marie-Christine.

Parallèlement, des responsabilités de plus en plus élevées lui sont attribuées par l'autorité militaire, se concrétisant aussi par ses promotions successives jusqu'au grade de colonel en 1999. Soucieux de se perfectionner, il passe successivement les CML d'anglais et la QR3, associant ainsi des compétences complémentaires, et suit la scolarité IHEDN régionale en Languedoc, sa région de résidence après son départ de Paris. Enfin, durant les années 90, il part à deux reprises en opération extérieure en ex-Yougoslavie.

Son activité dans le domaine associatif est continue : après avoir présidé la FNAC (Fédération Nationale des Amicales de Chasseurs) puis l'ANOLiR (Association Nationale des Officiers et sous-officiers Linguistes de Réserve), il contribue à la création de l'ANRAT (Association Nationale des Réserves de l'Armée de Terre, dont il recevra le fanion des mains du CEMAT, le général Thorette) qu'il préside pendant plusieurs années avant de devenir président de l'UNOR (Union Nationale des Officiers de Réserve). C'est à son initiative que la France prendra en 2012 la présidence de la CIOR (Confédération Interalliée des Officiers de Réserve).

Philippe a été récompensé de ces engagements multiples par l'attribution de nombreuses décorations : chevalier de la Légion d'Honneur, officier de l'Ordre National du Mérite, titulaire de la Croix du Combattant Volontaire, de la Croix du Combattant, de la Médaille des Services Militaires Volontaires échelon or, des médailles commémoratives française, ONU et OTAN pour l'ex-Yougoslavie et de la médaille américaine Army Achievement.



Le colonel (H) Philippe Lhermitte en 2013 à la Rotonde Gabriel de l'Ecole Militaire, lors de la remise de la médaille d'Officier de l'Ordre National du Mérite par son ami le général Aussedat, en présence du général Barrera et de ses amis proches, dont les membres du conseil d'administration de l'ANOLiR

Son engagement avait aussi pris une forme citoyenne puisqu'il fut pendant plusieurs années élu de son département de Région parisienne.

Enfin, sa foi chrétienne omniprésente dans sa vie l'a conduit au grade de commandeur dans l'Ordre du Saint-Sépulcre de Jérusalem.

Les cérémonies funèbres se sont déroulées vendredi 13 juin, en présence notamment du président actuel de l'ANOLiR, le colonel (H) Donatien Lebastard et du lieutenant-colonel (H) Jacques Devèze, président d'honneur.

L'ensemble du Conseil d'Administration et ses nombreux amis au sein de notre association présentent à sa famille leurs plus sincères condoléances.